



1980 11 le 24 conseils pratiques

« Quelle différence y-a-t-il entre la lumière du soleil et sa lumière ?

Ce qui arrive entre la naissance et la mort est le fait de la seule conscience

Quand vous êtes dans son domaine vous passez votre temps à jouer avec des concepts, rien d'autre. »

‘Visiteur : est-ce que Sri Nisargadatta Maharaj joue aussi avec des concepts ?’

« Non, c'est la conscience, elle s'amuse toute seule.

‘Visiteur : Est-ce que la conscience de Sri Nisargadatta Maharaj joue, même s'il en est détaché,’

« La conscience n'est pas une propriété privée, elle est universelle.

‘Visiteur : On comprend ça, mais d'un autre côté elle semble quelquefois se limiter à un corps individuel.

Vous essayez de comprendre avec votre intellect ; soyez, c'est tout.

**Quand je vous dis que vous êtes cette connaissance dynamique, en acte, ça veut dire que vous **êtes la totalité

**Si vous vous installez dans la conscience, tout se fera tout seul.

**Si vous êtes encore au niveau de l'entité corps-esprit, vous aurez en tête que vous êtes en **train de faire quelque chose, d'agir.

**Si vous suivez mon conseil, vous vous fondez dans Le Soi.

**Alors les gens se mettront à votre disposition, ils tomberont à vos pieds.

**Tout ce qui vous est nécessaire sera là pour vous.

**Les choses arrivent forcément.

**La conscience ne reste jamais sans rien faire, elle est toujours à faire quelque chose, c'est **dans sa nature.

Quand vous venez ici vous avez un espoir, des aspirations, mais tout cela disparaît quand vous avez entendu ce que j'ai à dire.

Si votre conviction est profonde il n'y a plus de questions du tout.

Ça sera comme ça la certitude finale.

Il n'y a rien à faire.

Soyez, c'est tout.

****Quand la conscience comprend ce qu'elle est dans sa totalité est ce que vous croyez qu'elle va se limiter au corps ?**

****Elle est dans sa totalité, elle ne va pas prendre un fragment de sa manifestation et dire : « Ça c'est moi. »**

La conscience s'exprime comme la lumière.

Ce jeu des cinq éléments, espace, air, feu, eau, terre, est la manifestation de la conscience, l'éclat de la seule conscience.

Le jeu des cinq éléments ira se refondre dans la conscience parce qu'il vient d'elle. »